
会議録 

会議の名称 平成25年度 第6回西東京市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 平成26年1月22日（水曜日）午後6時から6時40分まで 

開 催 場 所 保谷庁舎4階 第3会議室 

出 席 者 

委員：北岡会長、内田職務代理者、飯塚委員、姉松委員、村上委員、種村委

員、林委員、岡田委員、廣川委員 
事務局：等々力課長、後藤係長、加藤主任、田渕主任 
欠席：池上委員 

議 題 
1 バブリックコメントの実施結果について 
2 その他 

報告事項 1 その他 

会議資料の 
名称 

資料1 西東京市スポーツ推進計画策定に伴うパブリックコメントの実施結果

について 
参考資料1  西東京市スポーツ推進計画（素案） 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

1 会長挨拶 
 
2 議題1 バブリックコメントの実施結果について 
○事務局 
資料1に基づき、「西東京市スポーツ推進計画策定に伴うパブリックコメントの実施結果

について」を説明。 
 

○会長： 
西東京市スポーツ推進計画策定に伴うパブリックコメントの実施結果について、ご質問、

ご意見がありますでしょうか。 
 

○委員： 
 素案に対する意見として、このパブリックコメントは、戸惑ってしまう意見ではあります

が、回答が素気ないので具体的に回答してもいいのではないでしょうか。 
 
○事務局： 



 意見者は、説明会に出席され、大会の開催を希望されました。それに対し事務局では「計

画の中では細かな事業のことまでは記載できませんが、計画の中の位置づけではこういった

記述があります。」との説明をしており、本人も納得されております。 
 
○委員： 
 意見者が納得しても、他の人がこの回答では素気ないと思うのではないでしょうか。 
 
○事務局： 
 委員みなさまのご意見を踏まえ、回答文について検討します。 
 
○会長： 
 計画について、今後のスケジュールは。 
 
○事務局： 
 2月5日のスポーツ推進計画策定懇談会で、今年度作成してきた計画案についての最終確認

をしていただき、懇談会会長から市長に報告していただきます。 
次回のスポーツ推進審議会において、スポーツ推進計画案を諮問させていただき、よろしけ

れば答申いただきます。 
 
○委員： 
 この計画を具体化するための予算はどうなっていますでしょうか。 
 
○事務局： 
 今後におけるスポーツ施策を計画に記載し、予算につなげていきたいと考えております。 
障害者スポーツ、オリンピック・パラリンピックについても計画に記載しております。ま

た、市の上位計画であります総合計画にもスポーツ施策に関するものがあり、施策を展開す

る際に予算の計上を検討してまいります。 
 
○委員： 
 オリンピック・パラリンピックの開催に向けて国や都の動向が予想され、そのための施策

はありますか。 
 
○事務局： 
 「2020年東京オリンピック・パラリンピックに向けたイベント開催」を施策として推進計

画に記載しています。 
 
○委員： 
 東京都教育委員会では、オリンピック推進校になれば補助金を交付するような動きがあり

ます。今後の補助金動向に対し、この記載があれば対応できるのではないでしょうか。 
 
○事務局： 
 この計画の特徴は、障害者スポーツ、健康、オリンピック・パラリンピックの視点を意識

しております。また、日常生活での動きを含め、スポーツを広く捉えた計画となっておりま

す。 
（その他、委員より質問、意見等なし） 



 
議題2 その他 
 （その他、委員より議題なし） 
 
3 報告事項 
(1) 国民体育大会報告書 

国民体育大会について報告書が完成しましたので、本日配布いたします。 
 
(2) 北原運動場について 
 1月17日に工事が終了し、1月31日に所有者に返還します。 
 
(3) バドミントン全国大会優勝について 
 バドミントンチーム「マックスJr」所属の小学生が全国大会のダブルスで優勝し、市長を

表敬訪問します。 
 （その他報告事項なし） 
 
（閉会） 
 

 


